

## 2014/03/03: Hablamos acerca del manifiesto por el respeto peatonal en TVE1

Publicado por acb\_web - 01 Mar 2014 17:22



Queríamos informar que este próximo **lunes 3 de marzo**, posiblemente vayamos a participar en directo en el **programa de televisión de "Entre todos"** de

TVE1, el cual se emite diariamente entre las 16:05 y 18:45, Más concretamente lo haremos dentro del apartado que hay para mediar entre problemas vecinales. Todo surgió sobre la marcha, cuando este viernes pasado recibimos una llamada de una redactora del programa, y en junta directiva lo debatimos, decidiendo transmitir lo que como asociación hemos hablado y consensuado mediante nuestro [manifiesto "Por el respeto peatonal"](#)

Trataremos de, como colectivo ciclista afectado, compartir nuestra postura definida en dicho manifiesto aprobado en Asamblea General, y también —y siempre desde un clima de cordialidad— acercar posturas en el conflicto que existe entre los vecinos de la calle Gutiérrez Herrero de Avilés y los ciclistas que usan las aceras para circular, que últimamente está generando cierta inseguridad ciudadana.

### El programa en imágenes desde #Avilés



*Preparando la conexión*



*Con Pablo nuestro peatón afectado*



## *Preparando la conexión con [Quique Morales](#)* **Conclusiones**

Gracias a Pablo, este casi invidente de unos unos 80 años de edad, nos damos cada día más cuenta de que el mayor problema que tienen las ciudades es la falta de respeto y/o educación y/o ignorancia en:

- Ciclistas circulando por aceras (recordemos que no está permitido).
- El desconocimiento de algunos ciclistas de la normativa, sanciones, etc.
- Coches mal aparcados que molestan el buen circular de las bicicletas por la calzada y/o carriles-bici.
- La desprotección de los ciudadanos hasta que alguien no hace presión.

Queremos hacer una **mención especial** al programa, por dejarnos acercar posiciones y a la Policía local de Avilés que se ha comprometido a realizar un trabajo conjunto desde ya mismo para encontrar una solución a este problema común de movilidad y a otros tantos problemas de inseguridad ciudadana.

Es por ello que queremos recalcar nuestro [proyecto #biciescuela](#), que podría ser una vía de **solución**, si no es a corto plazo, si posiblemente a futuro, ya que, la educación desde temprana edad nunca es una mala inversión.

## **Si te has perdido el conflicto...**

Vecinos de Avilés reclaman que los ciclistas no circulen por las aceras

[Ver vídeo](#)



- [\*\*Vecinos de Avilés reclaman que los ciclistas no circulen por las aceras\*\*](#)

[Leer Más...](#)

---

**Re: 2014/03/03: Hablamos acerca del manifiesto por el respeto peatonal en TVE1**  
Publicado por katelme - 03 Mar 2014 17:45

---

Una actuación muy comedida de nuestro presidente Carlos Tejo.

---

**Re: 2014/03/03: Hablamos acerca del manifiesto por el respeto peatonal en TVE1**  
Publicado por Kike Gonzalez - 03 Mar 2014 18:45

---

¿Hay algún enlace a la entrevista?

---

**Re: 2014/03/03: Hablamos acerca del manifiesto por el respeto peatonal en TVE1**  
Publicado por katelme - 03 Mar 2014 21:14

---

**Kike Gonzalez escribió:**

¿Hay algún enlace a la entrevista?

Acabamos de incluirlo en la noticia ☺

[\*\*Vecinos de Avilés reclaman que los ciclistas no circulen por las aceras\*\*](#)

---